ottps://www.assemblee-pationale.fr/dyn/14/questions/QANR5I 14QE103253



14ème legislature

| Question N° : 103253 | De M. Bruno Nestor Azerot (Gauche démocrate et républicaine - Martinique) | | | | Question écrite |
|---|--|--|------------------------------------|--------------------------------|-----------------|
| Ministère interrogé > Intérieur | | | Ministère attributaire > Intérieur | | |
| Rubrique >outre-mer | | Tête d'analyse >sécurité publique | | Analyse > perspectives. | |
| Question publiée au JO le : 07/03/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat) | | | | | |

Texte de la question

M. Bruno Nestor Azerot rappelle à M. le ministre de l'intérieur que les chiffres de la délinquance en 2016 en Martinique, en Guadeloupe, à la Guyane et à La Réunion ont dépassé toutes les normes acceptables par les citoyens d'outre-mer. Il n'a cessé de rappeler l'urgence du phénomène qui a explosé au cours de ces dernières années, et a même déposé une proposition de résolution parlementaire dès 2013 pour traiter au fond cette question. Certes, depuis deux ans, des moyens humains et matériels ont été octroyés aux forces de sécurité dans ces départements et collectivités d'outre-mer, mais ils restent cruellement insuffisants au regard d'une situation explosive de la délinquance. C'est pourquoi il le sollicite à nouveau pour qu'un envoi de renfort d'effectifs et de matériels soit réalisé dès l'année 2017 pour soulager des personnels durement mis à l'épreuve dans leur mission de protection et de sécurité. Il lui demande en conséquence ce qu'il compte faire en urgence.